
! Ria, arriva lo «stop» di Mantovano 
.. Usi In campo? «Ni» del parlamentare. «Ma non ne abbiamo ancora parlato» 

1.----

~A10MWISI 
• Mal~tovano boccia sec· 

camente 'ii'l.pote$l di ·candida:· 
tura di Rla per n Pdl. Lo stesso 
fa Destnl. di base, mentre l'ex 
presidell'&! dolla Provinda ri
badisce l'ii non aver ricevuto 

. alcuna p~o!lta ed a LisI sfug
ge un '1101» per la sua cnn· 
didaturtr. 

Comir ala ad. arrt,ergere lilla!· 
che nDV tà nel centrodéStre a 
'Pr()pOSu1b della scelta del con
correntr:aDa tlresllkmza di Pa-

l"""~irt Cele$tlnl, da indi· 
viduare' tra Rio e Lisi. gli unici 
nomi bi twle posltlon. Se. :finO 
.n'''' . jel'i,ln(')midiUAOL~l 
(già Pl'I' illdente provbJciale di 
An), e ( Lororu:c Ria (per due 
volte TI~tesidente provincIale 
per Il (entrostn1&tnl) sembra· 
vano 1111 petfetto ~qu1librlo Bul
la bilar cta, nelle ultime ore ha 
acquisf:~to maggior pnsp il 

i Adriano Napoli: 
«Ablpiamo personalITà 
au~orevoli all'interno 

del partito» 
"P1a.tti~· di Usi. 

ln't&Jnto. egli stesso, pur ri· 
badmi~o di non essera intfl. 
ressalO alla candidatura alla 
Provli!\c1a per l'Diloni legate 
all'attività parlntnent.ar& che 
non il1lrtende Interrompere, da· 
vanti nll'aventual1tà di una ri· 
chles11i1 autorevole a necMSlU':\a 
del piJrttto fa sapere che fi· 
spont!érebbe con un «n.b. n 
probl~,lnfatti, li quello della 
""""l~tibllità tra 1 duo tnr.a· 
mb! che. secondo alc:nni, li 
poosl Ile; secondo altri,invece, 
no. ELisi non ba mai nascosto 
di tElnere particolarmente al 
lavoro che sta portando avanti 
da d(IPutato del Pdl su d1versi 
prog;!rttL «Ma rum ne ahbiamo 
anco\-a parlato>t precisa. 

Cdmunque, contro me in· 

tervengono il sottosegretario 
AlfrOOo Mantov811o ed A.arla
no NapoU, di DMtra di base. 
uL'onorevole Ria è un deputato 
del Pd - sottolinea Il sotto
segreMo Mantovano . Noi 
dobbiamo indicare il candi· 
dato "presidente per il Popolo 
della libertà. Del resto, stiamo 
per rlnlIovarn Il consiglio pro
vinciale. non siamo al con
gresso della Marahlll"it.a Il non 
dobbIamo ~ U preslden
te provinciale della Marghe
rita». Una :presa di poaiz1we 
chiara e parola che non la
sciano spazio ad "interpreta
zioni 

E Napoli 1ncal2a.. «Rimania
mo estèrrefatti daVanti aIJ.p. no
tizia della possiblle candida
tura di llia - dice il presidente 

Pn"OVINCIA,· 
In .... 
reI( preskhnt& 
Laroma Ria 
Asioistra. 
0110 UsI A_. 
il sotb:Jsegretmia 
Alrnido 
MaQtlWano 

provinciale di Destra di base • 
n Pdl ha suffieanti personolità 
al SUO inoorno tra lequali poter 
scegllere sam.n il btsogno di 
rivolgersi all'tlSterno Il men 
che meno alla co9llzione av
versaria. Intanto, resta ancora 
in piedi l'indicazione di Gio
vanni Garrllll fatta da All!!lll\
re nazionale; poi, se non do
Vesfle eventualmente essere 
confermata, cl sono allli nomi 
autoNVOli, sempre interni, che 
potrebbero subentrare. Senza 
milla togliere alle compel:lmza 
e capacità, peraltro già ablxm
danteJnente dimostrate. 
dell'onorevole rull, la flua scel
ta non è accettnllUe dal punto 
di vista J;lOlltico, Per fare un 
esempio più evidente e torte 
ma analogo, sarebbe come in-

dicare Massimo D'Alema can· 
diaa.to del centrodestI:a. PUÒ 
assere mai possibile?». 

Lo stesso ex presidente ri· 
badisCa di non aver rlCèVUto 
alcuna "proposta e di non saper 
nulla di eand1dature. «Non ho 
mal partecipato ad alCWla trat· 
tBt1va, ae cosi vogllmno dire • 
precisa Lorenzo Ria - Qual
cuno deve aver fatto il mio 
nome a quaIcun altro, magari 
nni corridoi del congresso del 
Pdl. Sono volli che si 1lIoo
guono, che si PI'OplIllano. Ma lo 
non 110 avu.to CQJ;tatli can nes
suno enant1esonullil». Ed,alla 
domanda d.eDa disponibllltà 
nell'eVentualità di una richie
sta successivl1, se mai ci fOSse, 
risponde di non. essere abi. 
tuato «a ragionare per assur· 

do». 
Piuttosto, l'onorevole Lisi fa 

presente che. con Rla c'è una 
collaborru:lone IstituzionlÙe da 
oltre un anno sull'attult1;lone 
del federalismo fiscale, su un 
progetto cM li ha visti insieme 
con Luigi Lazzarl. (del Pd1) o 
Teresa BeDanova (del Pd~ 

uC'lI atato uno scambio anr.he 
intenso II. liVello di attività par-
1amClnULn"! -conferma Rta - ma 
"daqui a parlare di candidatura 
00 ne corre», 

Concluse le celebrazioni r0-
manE!, da oggi. i vertici del Fdl 
salentino torneranno a ripren
dere le ma delle qUestioni do
melltiche, a partire proprio dal· 
Ia candida.tura alla presidenza 
dellu Provmc1a, E dal nome di 
Ugo Lisi, dunque. 


